Jaqueline RENOUVIN

Après des études musicales de piano, solfège, chant, harmonie à l'école César Franck avec des élèves de Vincent D'Indy, Jacqueline Renouvin, devenue capétienne, s'est consacrée à l'éducation musicale dans les établissements scolaires.

En suivant les stages de Philippe Caillard, elle s'est perfectionnée dans la direction de chœur et a pu ainsi, avec les élèves, monter en concert des œuvres du grand répertoire (Requiem de Mozart, petites messes de Mozart...).

Depuis plus de 30 ans, assistante de Pierre Molina, directeur musical des chœurs de Paris 13, elle dirige le chœur de formation.

J. Renouvin suit maintenant l'Association Lacryma Voce dans la voie qui fut la sienne: former des choristes en faisant, à nouveau, découvrir les grandes œuvres du répertoire.